

El siniestro se registró en jurisdicción de Santa Rosa de Lima
 Al menos 18 personas resultaron con heridas de consideración tras el choque.

Dos mujeres murieron tras un accidente en Bolívar

CARTAGENA. Dos personas murieron y 18 más resultaron heridas luego de que un bus intermunicipal se volcara en hechos ocurridos en jurisdicción de Santa Rosa de Lima, sentido Cartagena - Barranquilla.

Las personas fallecidas fueron identificadas por las autoridades como Ada Luz Calderón Pérez, de 44 años, y Marelbis Crespo Rico, de 42, quien viajaba con su hijo, que también resultó con heridas en brazos y piernas.

Según el reporte oficial, una buseta del corregimiento de Bayunca, de placas WHK-163, y un carro particular marca KIA, de placas KJS-157, fueron los vehículos comprometidos en el accidente.

Según la Policía de Tránsito, el conductor del carro vehicular perdió el control y luego chocó contra el vértice posterior derecho del bus, ocasionando el volcamiento del automotor de servicio público.

“El vehículo de transporte público cubría la ruta Bayunca - Cartagena. El accidente se produjo en la vía entre Barraquilla y Cartagena (Vía de La Cordialidad).



Aspecto de cómo quedó el bus de servicio público involucrado en el accidente vial en Cartagena.

Las primeras hipótesis del siniestro dan cuenta de que el volcamiento de la buseta se da cuando un vehículo intenta sobrepasar al otro en una curva”, señaló el general, Nicolás Zapata, comandante de la Policía Metropolitana de Cartagena.

“Los vehículos transitaban en el mismo sentido vial, el conductor del vehículo N° 2, un automóvil color gris, de placa KJS-157 de servicio particular

pierde el control, chocando en el vértice posterior derecho al vehículo N° 1, una buseta de placa WHK-163 de servicio público, afiliado a la empresa Transporte Renaciente”, agregó el oficial.

Por otro lado, el Departamento Administrativo de Salud reveló la forma cómo murieron las dos mujeres.

“De acuerdo con los detalles que nos entregaron, una mujer salió volando

por la ventana del bus y murió en el sitio, la otra víctima es una mujer de 44 años, quien tuvo una amputación de miembro superior izquierdo y fue trasladada de urgencia, fue intervenida pero no sobrevivió”, explicó Johana Bueno, directora del Dadis.

En los videos e imágenes del accidente se logra observar cómo varias personas sufrieron heridas de consideración.

En total, cinco heridos fueron trasladados a la Clínica de Fracturas, seis a la Clínica Madre Bernarda, dos a la Clínica Barú y cinco más a la Clínica Higea.

Por último, las autoridades hicieron un llamado a conducir con responsabilidad y acatar las normas de tránsito.

Según la Policía, la mayoría de accidentes se producen por exceso de velocidad, imprudencias y microsueños.

NIÑA GUAJIRA IRÁ A MISIÓN ESPACIAL DE LA NASA

Jairem Reyes Bravo tiene 13 años y cursa octavo grado.

Por Sandra Guerrero

RIOHACHA. De las 35 niñas de diferentes regiones del país que fueron seleccionadas entre 900 postulaciones para hacer parte de la segunda ‘misión espacial’ del programa ‘Ella es Astronauta’ de la Fundación She IS, hay una representante de La Guajira.

Se trata de Jairem Alejandra Reyes Bravo, de 13 años, estudiante de octavo grado de la Institución Educativa Alfonso López Pumarejo del municipio de Uribia, quien es “una niña soñadora, emprendedora y con habilidades de liderazgo” en la Institución Educativa donde trabaja por conservar las tradiciones de la cultura wayuu.

Las 15 niñas escogidas son oriundas de: Saravena (Arauca), Uribia (La Guajira), Cartagena de Indias (Bolívar), San Vicente de Chucurí (Santander), Santa María (Boyacá), Barrancabermeja (Santander), Villavicencio y Puerto Gaitán (Meta), Yopal y Tauramena (Casanare), Puerto Asís (2 niñas), San Miguel (Putumayo), Neiva y Yaguará (Huila).

En la convocatoria participaron niñas de 9 a 15 años de 43 municipios priorizados por Ecopetrol.

DONAN MOTOR A PESCADOR QUE FUE ASALTADO

La iniciativa fue liderada por la Armada y una empresa privada.

CARTAGENA. La Armada de Colombia, en alianza con la empresa Todomar S.A, donó un motor a Santander González De Arco, pescador artesanal, de 68 años, afectado por un hurto a su embarcación el pasado domingo 24 de abril en el sector de La Boquilla, Cartagena.

En la Estación de Guardacostas de Cartagena, el capitán de navío Carlos Eduardo Urbano Montes, comandante del Grupo de Guardacostas del Caribe, en compañía de Carlos Londoño, presidente de Todomar, se dieron cita para resaltar la labor de este hombre de mar, quien sobrevivió a un asalto en altamar cuando realizaba faena de pesca.

“Estoy muy feliz y satisfecho con este regalo que me brinda Todomar, y con la Armada que es la que nos brinda la soberanía y seguridad en nuestros mares”, expresó Santander González, quien estuvo más de 10 horas amarrado en altamar.



Entrega del motor nuevo al pescador asaltado.



Los derrumbes se han producido en Palmor.

Por lluvias, declaran calamidad pública en el Magdalena

En varios municipios hay alarma por futuras inundaciones.

La Zona Bananera ha sido afectada por las precipitaciones.

Por Agustín Iguarán

SANTA MARTA. En un Consejo Departamental de Gestión del Riesgo se aprobó declarar la Calamidad Pública en todo el departamento del Magdalena, a raíz de los efectos negativos que en algunas regiones ha causado la ola invernal.

La medida fue sometida a votación en dicho Consejo, el cual fue liderado por la secretaria de Hacienda con funciones de gobernador Jenny Camacho y la jefa encargada de la oficina de Gestión del Riesgo y Desastres, Ogerd, María Moscarella.

La propuesta fue presentada teniendo en cuenta la emergencia nivel 3, ocurrida en los corregimientos de Guacamayal y Sevilla

(municipio de Zona Bananera), a causa del desbordamiento del río Sevilla, que afectó a cerca de 1.200 viviendas, y por las amenazas del crecimiento del caudal del río Magdalena y de los afluentes que descienden de la Sierra Nevada de Santa Marta, que también generarían deslizamientos de tierra en la parte alta del macizo intertropical.

“Con esta medida se busca lograr recursos para solventar la emergencia, teniendo en cuenta que la Gobernación viene ejecutando acciones en las partes más afectadas del departamento en aras de proteger a la población y contrarrestar los efectos de las lluvias”, explicó la secretaria de Hacienda, Jenny Camacho.

Cabe recordar que las lluvias han ocasionado las crecientes súbitas, el desbordamiento de ríos e inundaciones en Zona Bananera, así como deslizamientos de tierra y caídas de casas en el corregimiento de Palmor.

Nuevo formato de contenido digital

EL HERALDO PRESENTA

SWITCH

CONVERSACIONES DE TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN

05 · 05 · 22 | 9:00 AM

Conversaciones

Gestión estratégica para la disminución de pérdidas de agua no contabilizada: Caso Triple A
Ing. Alejandro Mercado
 Director de Planificación Información y Control ANC

Innovación en energías renovables
Camilo Rojas
 CEO & Founder de Sunny App

Inteligencia artificial
Reynaldo Villarreal
 Director del centro de investigación Audacia, Universidad Simón Bolívar

Marketing y tecnología automática
Juan Camilo Duque
 CEO cubiko.co

Revolución Industrial 4.0, empresas transformadoras
Laura Flórez
 CEO de PM Tec Engineering y Kern IOP

Transmisión

Facebook
EL HERALDO BARRANQUILLA

Youtube
EL HERALDO

Página Web
ELHERALDO.CO

Apoya:

Mayores informes

Tel: 3715000 · Ext 261 Cel: 321 541 9954 · E-mail: eventoselheraldo@elheraldo.co